

prothorax avec de très petits points noirs; une large rangée longitudinale des mêmes points courant au milieu de chaque élytre; celles-ci beaucoup plus larges à leur base, saillantes à l'extrémité sur la suture. Un grand nombre de points noirs enfoncés, assez espacés, sur les bords latéraux de la poitrine. Côtés de l'abdomen, jambes intermédiaires et postérieures avec des points noirs un peu plus fins et plus serrés; cuisses antérieures granulées.

Dédiée à M. H. W. Bates.

NOTE RECTIFICATIVE

SUR UN NOM DE GENRE

DE LA FAMILLE DES CÉRAMBYCIDES.

1^{er} juin 1857.

J'avais créé (Arch. Ent. I, p. 22) un genre nouveau sous le nom de *Hamadryades*; ce nom ayant été déjà employé par Hübner pour désigner une coupe générique de Lépidoptères, j'ai dû le changer. Je lui substituerai donc celui de *Nicias* (Νικίας, nom propre).
